

#FACHGRUPPEN 21. August 2023

Fachgruppe Ingenieure: EVG-Tarifverhandlungen

Du findest, dass die Themen der Fachgruppe Ingenieure oder die der Fach- und Führungskräfte nicht ausreichend in die aktuellen Tarifverhandlungen eingeflossen sind? Kein Problem, denn wir nehmen unser EVG-Verhandlungsteam beim Wort.



Die Schlichtungsempfehlung, über die jetzt im Rahmen der Urabstimmung entschieden wird, bedeutet für den Großteil der Belegschaft eine deutliche Verbesserung. Für die anderen große Solidarität. Das war von Anfang an so geplant!

Ingenieur:innen oder „Fach- und Führungskräfte“ kommen in der nächsten Tarifrunde vorrangig zum Zuge. Also!

Wo drückt der Schuh?

Welche Themen sollten die Fachgruppen „Ingenieure“ bzw. „Fach- und Führungskräfte“ bei den nächsten Verhandlungen einbringen?

Diskutiere mit und du wirst sehen, dass die nächste Tarifrunde gar nicht mehr so fern ist! Lasst uns die Gelegenheit am Schopfe packen und für unser EVG-Verhandlungsteam einen Forderungskatalog erarbeiten!